

TENSIO MÈTRE AUTOMATIQUE AUTOMATIC BLOOD PRESSURE TENSIO METER

Réf. : DA18200

Le tensiomètre automatique permet une surveillance de la pression artérielle et de la fréquence du pouls rapide et précise. Fonctionnement entièrement automatique d'une grande simplicité. Affichage simultané sur grand écran des tensions systolique, diastolique et du pouls (plages de mesure 20/280 mm Hg, 40 à 200 pulsations/minute).

- Indicateur d'arythmie cardiaque avec visualisation par pictogramme, 60 mémoires (2 jeux de 30) 1 ou 2 utilisateurs
- Brassard avec bande auto-agrippante pour tour de bras de 22 à 32cm
- Poids du tensiomètre avec les piles et le brassard : 480 grammes
- Appareil validé, testé cliniquement et répondant aux exigences de la norme européenne 93/42 CEE
- Livré complet avec housse de voyage, 4 piles 1.5v AA et mode d'emploi détaillé
- Option : tensiomètre poignet

Medical Blood Pressure Monitor provides fast, accurate blood pressure and pulse rate monitoring. Fully automated and simple for use. Simultaneous widescreen display of systolic, diastolic and pulse (20/280 mmHg, 40 to 200 pulse / minute).

- Cardiac arrhythmia indicator with pictogram display, 60 memories (2 sets of 30) 1 or 2 users
- Armband with hook-and-loop strap for arm circumference from 22 to 32cm
- Tensiometer weight with batteries and cuff: 480 grams
- Device validated, clinically tested and meets the requirements of European standard 93/42 EEC
- Comes complete with travel cover, 4 x 1.5v AA batteries and detailed instructions
- Option: wrist sphygmmanometer



TOISE TÉLESCOPIQUE HEIGHT METRIC

Réf. : DA18210

Toise avec curseur large

- Plage de mesure cm. 0 - 100.
- Gradation 1 mm.

Height chart with wide slider

- Range: cm. 0 - 100.
- Graduation 1 mm.

